

Germann GmbH kooperiert mit Traditionsunternehmen Buderus

Brensbach. „Unser Ziel ist, für den Kunden in Energie- und Heizungsfragen stets die beste Lösung zu haben. Da in der jüngeren Vergangenheit Kunden den Wunsch äußerten, auch Buderus ins Germann Programm zu nehmen, haben wir darauf reagiert und mit dem deutschen Traditionsunternehmen eine Vertriebskooperation vereinbart“, so Werner Germann, Geschäftsführer des Energiespezialisten Germann GmbH aus Brensbach. Dazu trafen sich in den vergangenen Wochen Meister, Techniker und Monteure des Brensbacher Unternehmens mit den Technikern, Service- und Außendienstmitarbeitern sowie der Geschäftsleitung der Buderus Niederlassung in Rodgau. In Meetings und Workshops ging es um die Ausbildung an den unterschiedlichen Buderus Öl- und Gas-Brennwerttechniken sowie um Serviceleistungen und Prozessabläufe.

Auf sich aufmerksam machte die Traditionsmarke Buderus mit vielen Auszeichnungen und Innovationspreisen, die das Unternehmen für einige seiner Neuentwicklungen in jüngster Zeit erhalten hat. Neben den Biomasse Heizkesseln von Fröling und den Heizungsanlagen von Viessmann hat die Germann GmbH nun auch Spitzentechnik von Buderus für Öl- und Gasbrennwerttechnik im Produktportfolio. In den vergangenen Tagen wurden die Läger um die entsprechenden Produkte und Ersatzteile sowie die IT-Verwaltung um die passenden Service- und Verwaltungsprogramme erweitert. Denn – wie eingangs erwähnt: Germanns Ziel ist es, für den Kunden in Energie- und Heizungsfragen stets die beste Lösung zu bieten.



Geschäftsführer und Mitarbeiter der Unternehmen Germann GmbH und Buderus trafen sich in der Buderus-Niederlassung in Rodgau zum Meinungsaustausch und zu Schulungen